

PEPE GRILLO



Calderón: era más grave

En su periplo por la radio, ayer el presidente Felipe Calderón confesó que no conocía la gravedad del problema de la seguridad. Dijo que hasta que asumió el cargo, el 1 de diciembre de 2006, vio el deterioro acelerado que había en materia de seguridad en el país. **Que la disputa del territorio nacional llevó a las bandas a una espiral de violentos choques que persisten.** Pero que, reiteró el mandatario, no dará un paso atrás en esa lucha, a pesar de los costos que representa.

Guerra en la frontera

El enfrentamiento a balazos entre narcos guatemaltecos y mexicanos, confirma la dimensión de la disputa de territorios. Que una carrera de caballos fue el pretexto, la guerra es por la plaza. Como en los años 20 de Chicago. ¡Y hay quienes no quieren que le entre el Ejército! **¿De parte de quién?**

En camino, dos leyes

Ahora toca a las leyes de seguridad y de justicia. Se tardaron, como siempre, pero parece que podrán salir, como las del petróleo y paquete económico. **Ayer la Comisión de Justicia de la Cámara avanzó y hoy o el jueves puede presentarse el dictamen en primera lectura.** La Comisión de Gobernación seguía reunida anoche, y esperaban emparejarse con la de Justicia.

Si Apá, lo que tú digas

Humberto Ortiz, *El Apá*, señalado por el secuestro y homicidio de Fernando Martí y otros, no la pasa mal. Herido al ser acusado, declaró ante el MP cuando le dio la gana. Se requería una prueba de voz para ver si coincide con la de quien exigía los rescates. Y el señor dijo que no, que no quería la prueba. **A ver si no resulta que no quiere estar preso... y lo dejan ir.**

Otra mentirita de George

¿Que causó sorpresa que Estados Unidos diga que estaba en recesión desde diciembre del 2007? No habría por qué. ¿No dijo que mandó a sus marines a Irak, porque había grandes depósitos de armas terribles? Sólo se encontraron unas pistolas. **Su recesión hubiera causado menos daños, si lo informa a tiempo.** Menos mal que ya se va.

Si protegen... ¿a quién?

La policía de la ciudad mostró el sábado que puede ser eficaz. Para el juego Pumas-Burros Blancos, en CU, vigilaron las calles aledañas al estadio. Un jefe se ufano de que gracias a sus polis "no pasó nada". Quiso decir que no les pasó nada a los gorilas que bajaron al pasaje para que ellos obligarán al chofer a llevarlos a CU. **Pero, ¿esa es la función de la policía?**

Chucho, por el diálogo

Jesús Ortega quiere lavarle la cara al PRD. Y por ese camino sigue picándole las costillas a AMLO. Dijo que no descarta reunirse con el presidente Calderón, y que dialogará con los otros partidos. Sería estúpido excluirse, marginarse de la solución a los problemas del país. **No teme que le llamen espurio.**

pepe grillo@cronica.com.mx

